

# *Un rapporteur spécial de l'ONU dénonce l'impact des mesures anti-cubaines de Washington*

---



La Havane, 14 mai, (RHC).- Idriss Jazairy, rapporteur spécial de l'ONU pour les Droits humains, a dénoncé l'impact des mesures anti-cubaines de Washington.

Il a souligné sur Twitter que l'activation des chapitres III et IV de la loi Helms-Burton sape les perspectives économiques de Cuba et cause un grave impact sur son peuple.

Se référant à la mise en application du chapitre III de la loi Helms-Burton qui permet aux ressortissants étasuniens de présenter des demandes de réparation contre des entreprises cubaines et étrangères pour la nationalisation de biens peu après le triomphe de la Révolution, un communiqué signé par Idriss Jaizary souligne que Washington a fait fi des protestations de l'Union Européenne et du Canada et attaqué directement des entreprises européennes et canadiennes implantées à Cuba.

«Le recours de la part d'une grande puissance à sa position dominante dans le secteur financier international contre ses propres alliés pour causer des difficultés à l'économie des États souverains va à l'encontre du droit international et sape inévitablement les droits humains de ses ressortissants.» souligne le communiqué signé par Idriss Jazairy.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/190652-un-rapporteur-special-de-lonu-denonce-limpact-des-mesures-anti-cubaines-de-washington>



**Radio Habana Cuba**